

28.03.2022 – 07:30 Uhr

## Medienkonferenz: Lancierung Volksinitiative "Für eine geregelte Entschädigung im Epidemiefall (Entschädigungsinitiative)" und Auftakt zur Unterschriftensammlung

Zürich (ots) -

Auf den Tag genau ein Jahr nach ihrer Ankündigung startet ein 27-köpfiges Initiativkomitee die Unterschriftensammlung zur Volksinitiative "Für eine geregelte Entschädigung im Epidemiefall (Entschädigungsinitiative)". Das Initiativkomitee lädt zur Lancierung der Initiative und somit zum **Auftakt der Unterschriftensammlung**:

**Medienkonferenz: Mittwoch, 30. März 2022**

Beginn: 11 Uhr | Bellevue Palace in Bern | Salon Royal

Livestream abrufbar über [www.gastrosuisse.ch](http://www.gastrosuisse.ch)

Nachstehende Vertreter nehmen Stellung und stehen danach für Interviews zur Verfügung:

- Alois Gmür, NR Die Mitte und Präsident SwissDrink sowie Präsident der IG der unabhängigen Klein- und Mittelbrauereien der Schweiz
- Casimir Platzer, Präsident GastroSuisse
- Severin Pflüger, Präsident FDP Stadt Zürich und stv. Geschäftsführer von HANDELSVERBAND.Swiss
- Christoph Kamber, Präsident von EXPO EVENT
- Claude Amman, Präsident des Schweizerischen Fitness- und Gesundheits-Center Verbandes (SFGV)
- Alex Meszmer, Geschäftsleiter Suisseculture

Wir freuen uns auf Ihre Teilnahme. **Anmeldung bis Dienstag, 29. März, 14 Uhr** an: [communication@gastrosuisse.ch](mailto:communication@gastrosuisse.ch) Vielen Dank!

Pressekontakt:

Initiativverein für eine geregelte Entschädigung im Epidemiefall  
c/o GastroSuisse  
Blumenfeldstrasse 20 | 8046 Zürich  
[info@entschaedigung-ja.ch](mailto:info@entschaedigung-ja.ch) | [www.entschaedigung-ja.ch](http://www.entschaedigung-ja.ch)

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100007695/100887072> abgerufen werden.